

# PlantaDoce.

Empresa

## El Instituto de Oncología Avanzada inicia su actividad de radioterapia en España

El IOA cuenta con un equipo médico pionero en la administración de tratamientos hipofraccionados de radioterapia o de dosis única.

PlantaDoce  
14 sep 2020 - 12:18



Atrys Health arranca su proyecto en Instituto de Oncología Avanzado (IOA). La compañía médica de precisión ha iniciado los tratamientos de radioterapia de última generación del IOA, el nuevo centro de referencia para la atención integral de pacientes oncológicos fruto de la colaboración entre Hospital Sanitas Cima y Atrys Health, situado en Barcelona.

**El IOA proveerá un nuevo modelo en el manejo clínico del cáncer, aunando los servicios del ámbito oncológico, con modalidades terapéuticas y herramientas de diagnóstico de última generación.** Destacan los tratamientos de radioterapia de alta precisión que pueden administrarse en cualquier estadio de la enfermedad oncológica, en cualquier tipo de tumor y sea cual sea el órgano o afectado.

---

# PlantaDoce.

---

El doctor Marco Panichi, pionero en el manejo de la radioterapia hipofraccionada y en la introducción de estas nuevas modalidades de tratamiento en Europa, se incorpora como director de oncología radioterápica del IOA. Mediante las técnicas administradas por el equipo médico de Atrys Health y su acelerador lineal TrueBeam STx, es posible pasar de veinte o cuarenta sesiones en radioterapia convencional a dos o cinco en hipofraccionamiento y a tan solo una en dosis única.

**Atrys Health compró hace un mes AxisMed a Telefónica por 1,6 millones de euros. La transacción contempló un pago adicional de 640.000 de euros** condicionado al mantenimiento en la compañía en términos de facturación de una serie de clientes hasta finales del ejercicio 2022.